



令和2年 9月 面川報徳保育園 たんぽぽ組 3歳児



部屋に舞い込んできたトンボに秋の気配を感じる今日この頃。朝晩もすっかり涼しくなってきましたね。

3ヶ月間のプール活動が終わりました。初めは水を怖がっていた子もいましたが、少しずつ水に慣れて最後には一人で頭まで水に潜ったり、宝拾いもできるようになりました。プール活動を通して、頑張ればできるということを経験し、達成感を味わうことができました。いつも励まし、応援して下さったお家の方々に感謝の気持ちでいっぱいです。この夏、一回り大きくなった子ども達。一人一人の表情が逞しくなったように思います。

今月は運動会があります。頑張る気持ち、何でもチャレンジする気持ちを大切にみんなで練習していきたいと思います。引き続き応援よろしくお願います。

〈今月のねらい〉

- 友達と一緒に表現する喜びや、競い合う楽しさを味わう。
- 自分で身の回りのことを行い、自分でできたことを自信につなげていく。
- 身近な秋の自然に触れたり見たりして楽しむ。

〈今月の歌〉

こおろぎ
とんぼのめがね
森のくまさん

9月の予定

- 3日(木) 避難訓練
- 7日(月) 交通安全指導
- 11日(金) 誕生会
- 14日(月) 防犯教室
- 26日(土) 園内運動会
- 30日(水) 十五夜

※園内運動会について

三密を避ける為、お父さん、お母さんのみ見学での参加となります。学童、おじいちゃん、おばあちゃんの参加はご遠慮下さい。
(保護者の競技はありません)
尚、当日お手伝いができる方は、担任までお知らせ下さい。

縁日ごっこ



素敵な浴衣やかっこいい甚平を着て、みんなでアンパンマン音頭を踊りました。ゲームコーナーやおもちゃ屋さんなどお家の方と一緒に縁日ごっこを楽しめました。

じゃがいもほり



保育園の近くにある杉山さんの畑でじゃがいもほりをしました。汗を流しながら、土の中のいもを掘り出したり、かごまで運んだり。子ども達が頑張って収穫したじゃがいもの味はどうでしたか？

カレー作り



たんぽぽ組は野菜を小さくちぎる担当でした。ちぎるとポキポキ音がするいんげん、どどんにおいが強くなるピーマンにびっくりしながら楽しく調理ができました。みんなで作ったカレーはとってもおいしかったです。

プール頑張ったね



プールでは、なんとたんぽぽ組のお友達全員が一人で水の中に潜れるようになりました。みんなとてもよく頑張りました。応援ありがとうございました。



- ★危険防止の為、手足の爪はこまめに確認してください。
- ★体調がすぐれない時は、登園時にお知らせください。
- ★汗をかきやすい時期なので、着替えを多めに置いてください。
- ★外に出る機会が多くなります。また、運動会の練習も始まりますので、足に合った靴を履いて登園してください。また、水分補給のための水筒も引き続き毎日持参してください。